
RM Bödecker berichtet über den Antrag der SPD-Fraktion zur Ausweisung eines Bolzplatzes in der 

Nähe des Jugendzentrums. Nachdem seitens der Verwaltung darauf hingewiesen wurde, dass 

rechtliche Hinderungsgründe einer Umwidmung der Freiflächen entgegenstehen und auch heute 

Jugendliche die Flächen gegenüber dem Jugendzentrum ohne Probleme mit der Nachbarschaft 

entsprechend nutzen, wird der Antrag einvernehmlich zurückgenommen.  


